

3. Dezember 2024, 19:30 Uhr Schlosskeller Staatz



Junge Musi: Volksmusik, jung interpretiert

Zwei fesche Dirndln und drei stramme Burschen machen Volksmusik auf eine ganz besondere Art und Weise. Begonnen hat alles im September 2012 beim **Hintaus-Fest in Ameis**.

Mit einer gesunden Mischung aus Pop-, Rock- und Volksmusik kombinieren die fünf Weinviertler Musiker:Innen verschiedene Stilrichtungen und machen daraus eigenständige Musik. Kommet und lauschet also der "Jungen Musi", welche euch unter anderem im Bossa Nova-Rhythmus aus dem Hier und Jetzt wieder in die gute alte Zeit der gesungenen G'stanzln zurückversetzen werden